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令和４年第２回（３月）三股町議会定例会

発
言
順
位

質 問 者
質問の
相　手

① ふるさと納税の現況

② 本町のこれまでのふるさと納税の出と入の状況

③
激減した令和2年度の原因と3年度の具体的な取組状
況

④ 次年度のふるさと納税の目標と取組方針

①

町の観光HPの充実を
（1）観光HPはどのような人々を対象としているか
（2）掲載内容の更新はどのように行われてれているか
（3）今後、充実させようとしている個所はあるのか

②
町内の観光案内にインバウンド以外で二次元コードを
活用できないか
（観光HPに誘導する仕組みは考えられないか）

③

町生誕150周年地域活動支援事業について
（1）魅力的な町の宝を題材とした取組の具体例は
（2）委託料30万円と補助交付金100万円の具体例とそ
の内訳

① 消防団後援会費の運用規定はあるか

②
消防団後援会費は、自治公民館で集めており、地区に
よってばらつきがあるがその現状は。また、会費を一律
にして、一括して配分ということはできないのか

③
消防団災害活動用自動車保険（別名地域防災を支え
る保険）の加入検討はなされているか？

④
団員数は条例で規定されているがいつ決まったのか。
また、近年団員数適正人員の議論はなされたことはあ
るか。

①
三股町証紙自販機の活用状況およびその効果はどの
ようなものか

② 公金管理運用の現状はどのようなものか

① ふるさと納税の現状と課題

② 次年度の方針および目標

4
元長田へき地保育所の遊具
について

①
安全管理などを考えると遊具の移転をすべきではない
か

町長

5 町長の政治姿勢について ① 政治姿勢について 町長

一　　般　　質　　問

質 問 事 項 質問の要旨

楠原　更三

2 三股の魅力について

1 ふるさと納税について 町長

1

町長

2

町長

町長

ふるさと納税の状況と次年
度の方針

町長

池邉　美紀

1
消防団の後援会費、出動時
保険、団員数、について

2
町証紙自販機の活用状況
と、公金管理運用について
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一　　般　　質　　問

質 問 事 項 質問の要旨

①
国民健康保険税の算定方法が所得割・資産割・均等
割・平等割の4方式となっているが、資産割を廃止して3
方式に変更はできないのか

②
県内26市町村の中で資産割を廃止している市町村の
現状は？

③
県内26市町村における三股町の保険税率は高いのか
低いのか

④
町民一人当たりの医療費の金額はどれくらいになるの
か

⑤ 医療費を抑制するための対策は取られているのか

①
震度計機器不具合によるシステムエラーが発生して、
運用停止中と聞いたが原因究明はできたのか

② 震度計の設置場所及び管理はどの課が行うのか

③
緊急時においてデータ欠損を防ぐには複数の震度計設
置が必要と思われるが、増設の計画はないのか

① 町内の公共施設内に空気清浄機の設置はできないか

②
町内にある公共施設数と高齢者、妊婦・幼児等が利用
する施設数はどのくらいになるのか

③
庁舎内で町民の出入りが多い窓口業務や会議室及び
高齢者、妊婦・幼児が利用する施設への空気清浄機の
設置は必要と思われるが如何か

①
保育園の閉鎖、学級閉鎖（小・中学校）などどの位あっ
たのか

② 子供達、保護者などの検査体制はどうなっているのか

③
自宅療養者、濃厚接触者家族への支援体制はどの様
になっているのか

④
学校給食などに影響があったと聞くが、その対処はどう
されているのか

⑤
学校関係者の対応と支援体制、又、学業・行事などの
影響を伺う

①
令和4年4月から未就学児の均等割保険料が減額され
るが、何人位の児童が影響を受けるのか

②
均等割保険料は小学生から高校卒業までの子供も負
担させられている。せめて高校卒業まで免除は出来な
いか伺う

①
町は五本松跡地に交流拠点施設整備事業を進めよう
としてますが、再生可能エネルギー導入計画の策定は
なされていないのか

町長

②
太陽光パネルを庁舎等に設置した前と後の電気使用
料の比較（役場と中学校体育館）

町長
教育長
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4 上西　祐子

1

コロナ対策について、保育
園・学校などで子供達の陽
性者が多く発生しているが、
それらの対応を伺う

町長
教育長

2 国保税について 町長

3 気候危機への対応について

国民健康保険税の算定方法
について

町長

堀内　和義

2 震度計について 町長

3
新型コロナ感染症対策として
町内の公共施設等における
空気清浄機の設置について

町長
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①
町内での配偶者暴力の防止及び被害者のための施策
は？

②
暴力の防止に関する取り組みについての実施体制
は？

③
相談窓口の設置、基本情報の提供、緊急時における安
全の確保はどのように行われていますか？

④ ワンストップ窓口の設置はできないか？

⑤
地域生活における関係機関との連絡調整、継続的な自
立支援は行なわれているのでしょうか？

① 町内での放課後デイの利用状況は？

② 放課後デイと児童クラブとを併用される人数は？

③ 併用するときの利用料の減額は出来ないでしょうか？

①
教員、保育士などに対する接種状況は？今まで１回も
接種していない人への対応は？

② 小児へのワクチン接種の対応は？

①
町内の非耕作地（遊休農地、荒廃農地）の面積、筆数
は?

② 町内の相続未登録の農地の面積、筆数は?

① 食料用米の面積の増減について

② W．C．Sの面積の増減及び検査方法について

3 ふるさと納税について ① ふるさと納税返礼品について 町長

①
第12回全国和牛能力共進会（鹿児島全共）の出品牛
（本町出品牛）の状況について

② 新設された脂肪の質評価群について

新型コロナワクチン追加接
種の実施状況について

町長

6 内村　立�

1 町内の農用地について 町長

2 水田利用について 町長

4 畜産について 町長

配偶者暴力相談について 町長

2 放課後デイについて 町長

5 田中　光子
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